

## “QUE VOTRE REGNE ARRIVE”

**D**EPUIS l'an dernier, la procession du Saint Sacrement se fait publiquement à Bâle. C'est la paroisse du Saint-Esprit qui a commencé: cette année, les autres paroisses ont suivi l'exemple. Les journaux bâlois parlent avec admiration de la procession de la paroisse de Gundeldingen, qui s'est déployée sur un parcours de quatre kilomètres et qui comprenait des milliers d'hommes, de femmes, de jeunes filles et d'enfants.



—La Société des Anciennes bâtisses de Londres vient de commencer, d'accord avec d'autres sociétés, une campagne pour empêcher la démolition projetée de dix-neuf églises dans la capitale anglaise.



—Il y a près de 28,000,000 de catholiques aux Etats-Unis. C'est ce que révèle l'“Official Catholic Directory” de 1920.

Il y a en effet aux Etats-Unis et dans leurs possessions, 27, 650, 204 catholiques romains. Sur ce nombre, 17,735,553 habitent les Etats-Unis proprement dits.

On y compte maintenant 16 archevêques. Le clergé séculier y a 17,389 membres. Les prêtres et religieux réguliers sont au nombre de 21,019, les vocations sacerdotales et religieuses sont plus nombreuses que jamais: 8,944 séminaristes.

Il y a aux Etats-Unis, 10,608 paroisses catholiques-romaines et de plus 5,573 missions régulièrement organisées.

Les écoles catholiques libres sont au nombre de 5,852 et 1,701,213 écoliers les fréquentent quotidiennement.